

Pressemitteilung

Sparkasse Trier informiert zum Thema Cyberkriminalität

Trier, 31. März 2022



„Es ist nicht die Frage ob, sondern wann man Opfer einer Cyberattacke wird.“ Diese Aussage des Landeskriminalamtes Rheinland-Pfalz nimmt die Sparkasse Trier zum Anlass, alle interessierten Gewerbetreibenden zu diesem wichtigen und aktuellen Thema zu informieren.

Laut einer Forsa-Umfrage waren 70 % der Unternehmen bereits von Cyberattacken betroffen. Für die Opfer sind die wirtschaftlichen Schäden und der Vertrauensverlust zum Teil immens. In den letzten beiden Jahren haben sich die Schadenfälle verdreifacht. Auch Kunden unserer Sparkasse waren bereits von einer Cyberattacke betroffen.

Die Sparkasse Trier lädt deshalb am **25. April 2022 um 11:00 Uhr** zu einer etwa **einstündigen digitalen Informationsveranstaltung exklusiv für Gewerbetreibende** zum Thema Cyberkriminalität ein. Als Referent konnte ein ausgewiesener Spezialist des Landeskriminalamtes Rheinland-Pfalz gewonnen werden. Er gibt hilfreiche Informationen darüber, wie Betriebsabläufe gesichert

Seite 2

Pressemitteilung 31. März 2022

werden können, welche Gefahren lauern und wie in solchen Fällen zu handeln ist.

Die Sparkasse Trier ist ein wichtiger und verlässlicher Partner ihrer Kund:innen und nimmt die drohenden Gefahren ernst.

Auch die Vertreter:innen der Presse sind herzlich zu der Veranstaltung eingeladen.

Bitte wenden Sie sich bei Interesse der Teilnahme an Frau Wiebke Linnert, wiebke.linnert@sk-trier.de, Fon 0651 712-4570.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Carlo Schuff
Leiter Vorstandsstab und Pressesprecher
Sparkasse Trier
Theodor-Heuss-Allee 1, 54292 Trier
Telefon: 0651 712-1010
E-Mail: carlo.schuff@sk-trier.de